

El impacto asociado a los eventos deportivos: Maratón de San Sebastián



El **Maratón de San Sebastián** no solo es una prueba de resistencia atlética, sino también un **catalizador económico** para la ciudad y sus alrededores. En su última edición, este evento emblemático dejó una huella significativa en la economía local, generando un impacto directo de **11,5 millones de euros durante el año 2023**. Organizado por **Donosti Eventos** en colaboración con **RPM Sports**, el maratón ha demostrado ser no solo un **éxito deportivo**, sino también un **motor de crecimiento económico para la región**.

La renovación del contrato de organización por dos años más asegura no solo la continuidad del evento sino también su **capacidad para atraer a participantes de todo el mundo**. Con una **participación internacional destacada**, que representó el **44%** de los corredores en la última edición, el maratón no solo aumenta la visibilidad de **San Sebastián** a nivel global, sino que también impulsa el **turismo deportivo**. Los visitantes internacionales no solo participan en la carrera, sino que también **contribuyen significativamente a la economía local**.

a través de gastos en alojamiento, alimentación y ocio.

Además del **impacto económico directo**, que incluye ingresos por **inscripciones, patrocinadores y proveedores**, el maratón también ha destacado por su repercusión mediática y su contribución fiscal. Estos aspectos subrayan su importancia no solo como un **evento deportivo de élite**, sino también como un actor clave en la **promoción de San Sebastián como destino turístico deportivo**.

Con planes ambiciosos de crecimiento y una estrategia para consolidarse como uno de los principales maratones de España, el evento está en camino de seguir atrayendo a los mejores corredores nacionales e internacionales. Esta combinación de deporte de alto rendimiento, impacto económico positivo y proyección internacional asegura que el Maratón de San Sebastián continúe siendo un pilar fundamental en el calendario deportivo y económico de la región en los próximos años.

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/el-impacto-asociado-a-los-eventos-deportivos-maraton-de-san-sebastian?elem=320160>